



Herzlich willkommen!

Schön, dass Sie hier sind! Wir heißen Sie herzlich willkommen bei uns im Haus. Sie dürfen sich auf einen Service mit vielen kleinen Extras freuen!

Alles Wissenswerte finden Sie hier in unserer Informationsmappe.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen an der Rezeption jederzeit gerne zur Verfügung. Sie finden bei uns eine ideale Ausgangsbasis für 1001 Naturerlebnisse, Top-Highlights und Feste.

Im Sommer geben wir Ihnen Touren- und Ausflugstipps. Im Winter arrangieren wir für Sie Liftpässe, Skikurse und Skiverleih.

An der Rezeption erhalten Sie die Gästekarte, mit der Sie viele Ermäßigungen in der Region bekommen.

Verbringen Sie herrliche und unbeschwerte Urlaubstage in unserem Haus und genießen Sie mit allem Komfort das Nichtstun.

Ihre Gisi Mimm und das gesamte Noichl's Team

A very warm welcome

Nice to have you here! We warmly welcome you in our house. You can look forward to a service with lots of little extras!

Everything you need to know can be found here in our information folder.

For further questions please contact us at the front desk. You will find an ideal base for 1001 nature experiences top highlights and festivals.

In summer we can give you information for excursions and hiking tours. In winter we arrange lift passes, ski lessons and ski hire.

At the reception, you will get your guest card for many discounts in the region.

Enjoy your beautiful and carefree holiday in our home and enjoy your leisure with all the comforts

Your Gisi Mimm and the Noichl's team



Herzlich willkommen!.....	1
A very warm welcome.....	1
Bäckerservice	3
Delivery service for bread	3
Getränke.....	3
Drinks	4
Fitnessraum im Haus Alimonte	5
Gym in the house Alimonte.....	5
Wellness	5
Massagen & Anwendungen	6
Massages & Treatments.....	6
Handtuchservice / Towel service	7
Aufbewahrung für Sportausrüstung	8
Depot for sport equipment	8
Wäscheservice.....	8
Laundry service	8
Richtiges Lüften im Winter.....	9
Proper ventilation in winter	9
Zimmersafe.....	9
Safe.....	9
TV Programm	10
Wichtige Informationen / Important informations.....	11



Bäckerservice

für die Ferienwohnungen bitte an der Rezeption bestellen, tägliche Lieferung

Delivery service for bread

Please order at the reception for the apartments, daily delivery

Preisliste / Pricelist

Semmel / roll ^A	€ 0,40
Bio-Kornspitz ^{AFN}	€ 1,10
Sonnenblumenweckerl / roll with sunflowers seeds ^{AN}	€ 1,10
Mohnweckerl / roll with opppy seed ^{AN}	€ 1,10
Sesamweckerl / roll with sesame ^{AT}	€ 1,10
Vintschgerl (Roggenbrötchen) / rye bread roll ^A	€ 1,10
Salzstangerl / salted long roll ^A	€ 1,10
Kipferl / yeast dough croissant ^{AC}	€ 1,10
Croissant (natur) / croissant (plain) ^{ACGN}	€ 1,30
Laugenweckerl (mit Kümmel)/lye roll (with caraway) ^{AN}	€ 1,10

Bestellung bis 16:00 Uhr an der Rezeption (Noichl's Hotel Garni)
möglich für Lieferung am Folgetag.

Orders can be made at the reception (Noichl's Hotel Garni)
until 4 p.m. for delivery on the following day.

Getränke

Unser Verwöhn-Angebot im Noichl's Hotel Garni

Genießen Sie in gemütlicher Atmosphäre im liebevoll gestalteten Frühstücksraum oder auf unserer Sonnenterrasse die Kaffee- und Teespezialitäten sowie verschiedene Getränke zur Selbstbedienung aus unserem Angebot.

Im Frühstückszimmer unseres Noichl's Hotel Garni befinden sich ein Kühlschrank mit Getränken sowie eine Kaffeemaschine.

Einfach auf der Getränkeliste Name, Zimmer Nr. und Anzahl der Getränke angeben.
Sie können Ihre Getränke dann bequem mit der Zimmerrechnung bezahlen.

In den Wohnungen befindet sich eine Nespresso Kapselmaschine.

An der Rezeption im Noichl's erhalten Sie die Original Nespresso Kapseln gegen einen Aufpreis von 0,60 Cent/Stück.



Drinks

Our pampering treatments in Noichl's Hotel Garni
Enjoy the cozy atmosphere in our lovingly decorated breakfast room or on our sunny patio and enjoy coffees and teas as well as various self-service drinks from our offer

In the breakfast room of our Noichl's Hotel Garni offers a fridge with drinks and coffee machine with different coffees and teas are self-service. Just state your name, room no. and specify number of drinks on the drinks list. Then you can conveniently pay your drinks with the room bill.

In the apartment, there is a Nespresso machine. Capsules are available at the reception.
Extra costs: 0,60 cent per original Nespresso capsules.

Preisliste / Pricelist

Tasse Kaffee/ Cup of coffee	€ 2,20
Espresso	€ 1,90
Doppelter Espresso/ Double Espresso	€ 3,40
Cappuccino	€ 3,00
Tee/ Tea	€ 2,00
Heiße Schokolade/ hot chocolate	€ 3,00
Mineralwasser/ mineral water	€ 1,50
Limo/Almdudler/Cola	€ 2,50
Schnaps/shot	€ 3,00
Bier/ beer	€ 2,80
Piccolo	€ 7,00
0,75l Rot- oder Weißwein/red or white wine	€ 18,00

Unser Wasser

Unser Leitungswasser können Sie ohne Bedenken trinken. Im Gegenteil, es wird Ihrer Gesundheit sehr guttun. In unseren Häusern haben wir die Grander Technologie eingebaut. Das heißt, das Wasser erhält wieder die ursprünglichen Informationen, welche im Laufe der Zeit verloren, gegangen sind. (Grander sagt, Wasser hat ein Gedächtnis) Das Wasser wird also wieder umgekehrt. Grander wohnt in Jochberg (bei Kitzbühel) und beschäftigt sich sein ganzes Leben mit dem Element Wasser. Sie können auch eine Besichtigungstour nach Jochberg unternehmen und erfahren dabei sicher einige interessante Dinge.

Our water

You can drink our tap water safely. On the contrary, it does very well to your health. In our homes we have installed the Grander Technology. That means, the water gets back the original information, which has been lost over time. (Grander says water has a memory) The water is therefore reversed. Grander lives in Jochberg (near Kitzbühel) and dedicated his whole life to the element water. You can also take a tour to Jochberg and learn some interesting things.



Fitnessraum im Haus Alimonte

Mit Ihrem Zimmerschlüssel haben Sie zu unserem Fitnessraum jederzeit Zugang.
Wenn Sie das Licht einschalten, können Sie auch die Cardio Geräte benützen.
Gurte für die Pulsmessung erhalten Sie an der Rezeption, gegen eine Kaution von 20,00 Euro, welche Sie dann bei Rückgabe wiedererstattet bekommen.
Kindern unter 14 Jahren ist der Aufenthalt im Fitnessraum nur in Begleitung von Erwachsenen erlaubt
Nach der Benützung der Geräte bitte diese auch wieder mit dem bereitgestellten Reinigungsmittel (Spray + Papiertuch) desinfizieren
Bei Verlassen des Raumes bitte wieder absperren

Gym in the house Alimonte

With your room key you can access the fitness room at any time.
When you switch on the light, you can use all the Cardio equipment
You get the belts for pulse measure at the reception for a security of Euro 20,00 which you get back by returning the belt
Children under the age of 14 are only permitted in the fitness room under supervision of an adult.
When you have finished using the exercise machines please use the cleaning spray and paper towels to disinfect.
Please lock the room when leaving.

Wellness

Romantic Hideaway – Haus Alimonte

Diese wunderschön gestaltete, romantische Oase mit Sauna, Dampfbad, Kneippanlage, Sonnenwiese und Massagen kann an der Rezeption gebucht werden.
Sie werden in diesem Bereich nur mit Ihrer Familie oder Freunden sein, wir vermieten nur in kleinen Einheiten.

Romantic Hideaway – House Alimonte

This beautifully designed, romantic oasis with sauna, steam bath, kneipp facilities, sunbathing area and massages can be booked at the reception.
You will be in this area only with your family or friends, we rent only in small units



Preisliste / Pricelist

2 bis 3 Personen für drei Stunden / <i>2 to 3 people for three hours</i> inkl. Liegetuch, Badetuch und Bademantel <i>incl. towel, bath towel and bathrobe</i>	€ 35,00
jede weitere Person <i>each additional person</i>	€ 5,00
Sonnenwiese pro Person (Platz für zwei Personen) <i>Sun Meadow per person (Room for two persons)</i>	€ 5,00 € 5,00

Massagen & Anwendungen

Massages & Treatments

Beginnen Sie den Tag mit einer wohltuenden Massage

Start the day with a relaxing massage.

Massageraum befindet sich im Saunabereich im Haus Alimonte

Massage room is located in the sauna area

Preisliste / Pricelist

Wohlfühl-Massage - <i>Wellness Massage</i> Vollmassage mit ätherischen Ölen – 50 Minuten <i>Full massage of essential oils - 50 minutes</i>	€ 50,00
Vital-Massage – <i>Vital Massage</i> Rücken- und Nackenmassage – 50 Minuten <i>back and neck massage - 50 minutes</i>	€ 50,00
Lymphdrainage - <i>Lymphatic Drainage</i> 50 Minuten – <i>50 minutes</i>	€ 50,00
Fußreflexmassage - <i>Reflex Zone Foot Massage</i> 40 Minuten – <i>40 minutes</i>	€ 40,00



Herr Burak steht Ihnen gerne nach Vereinbarung für Massagen zu Verfügung.
Für Buchungen kontaktieren Sie bitte die Rezeption im Noich's Hotel Garni.
Bitte nehmen Sie die Termine der gebuchten Massagen pünktlich wahr.
Stornierungen bitte 24 Stunden vorher, ansonsten müssen die
vollen Gebühren verrechnet werden. Bezahlung in bar erfolgt direkt bei der Massage.

Mister Burak will be available by appointment for a massage or wrap applications.
For bookings please contact the reception in Noichl's Hotel Garni.
Please take the dates of booked massages right on time. Please cancel your massage 24 hours
before the date, otherwise the full fee must be charged.
Payment is made in cash directly at the massage.

Handtuchservice / Towel service

Sie können bei uns auch gerne zusätzlich, z.B. für das Hallen- oder Freibad folgende Sachen
ausleihen:

You can also contact us in addition, as borrow the following for the indoor or outdoor
swimming pool:

Preisliste / Pricelist

Badetuch - Towel	€ 2,00
Liegetuch - Beach towel	€ 2,00
Bademantel - Bathrobe	€ 3,00

Wir bitten Sie, nicht unsere Bade- oder Handtücher aus dem Badezimmer mitzunehmen.
We ask you not take bath towels from your bathroom.



Aufbewahrung für Sportausrüstung

Bitte geben Sie Ihre Sportsachen in den dafür vorgesehenen Raum im Keller (Schuhrockner).

Wir bitten Sie keine Sportgeräte in die Wohnungen und Zimmer mitzunehmen.

Auch im Sommer bitten wir Sie, die Bergschuhe im Keller aufzubewahren.

Sommer: 20% Rabatt im Hauseigenem Bike Verleih

Winter: 20% Rabatt im Hauseigenem Ski Verleih

Depot for sport equipment

Please put your gym clothes in the designated space in the basement (shoe dryer).

Please don't take sports equipment in the apartments and rooms.

Even in summer, we ask that you keep the hiking boots in the basement

Summer: 20% discount in our own bike hire

Winter: 20% discount in our own ski rental

Wäscheservice

Im Haus Amadeus und Alimonte befinden sich auch ein Waschautomat und Wäschetrockner.

Die Maschinen arbeiten mit 1 Euro Münzen, Sie benötigen 3 x 1 Euro

Im Waschraum steht Ihnen auch eine Wäscheleine und Dampfbügeleisen zur Verfügung.

Laundry service

In Amadeus House and Alimonte there is also a washing machine and tumble dryer.

The machines work with 1 Euro coins, you need 3 x 1 Euro

In the laundry room there is also a clothesline and steam iron available.

Preisliste / Pricelist

für das Waschen Ihrer Kleidung hier im Haus (24 Stunden Service)

for washing your clothes in the house (24hour service)

Slip	€ 2,00
Socken/socks	€ 2,00
BH/ bra	€ 2,00
Skiunterwäsche pro Stück /skiing underwear per piece	€ 2,50
T-Shirt	€ 2,50
Hose/pants	€ 4,00
Hemd, Bluse handgebügelt /shirt, blouse hand ironed	€ 4,00



Richtiges Lüften im Winter

Speziell im Winter ist richtiges Lüften sehr wichtig. Einmal pro Tag sollte in jeden Raum das Fenster für 5 – 10 Minuten ganz geöffnet werden (Kippen ist zu wenig). Nur dadurch haben Sie ein optimales Raumklima. Die Zimmer kühlen auch nicht aus durch Lüften, im Gegenteil, nur so kann die Heizung Ihre volle Wirkung entfalten. Genügend Luftaustausch ist auch wichtig für die Gesundheit. Abgestandene und verbrauchte Luft wirkt sich negativ auf das Wohlbefinden aus. Wenn Ihre Fenster beschlagen sind, so heißt das, dass zu viel Feuchtigkeit im Raum ist. Wir bitten Sie, diese Regel zu beachten und wünschen einen herrlichen Urlaub. Vielen Dank!

Proper ventilation in winter

Especially in winter, proper ventilation is very important. Once a day the window in any room should be opened for 5-10 minutes (tipping is not enough). Only in this way you have an optimal indoor climate. The room does not cool off by airing, on the contrary, only this way the heater can develop his full potential. Sufficient air circulation is also important for health. Stagnant and stale air has a negative effect on well-being. If your windows are fogged up, it means that there is too much moisture in the room. We ask you to follow this rule and wish you a wonderful holiday. Thank you!

Zimmersafe

In Ihrem Schlafzimmer befindet sich ein Safe und wir bitten Sie auch, diesen für Ihre Wertsachen zu benutzen. Wertsachen bis Euro 1000,- sind dann mit Nachweis von Einbruchsspuren versichert.

Bedienungsanleitung

1. Drücken Sie den Knopf an der Türinnenseite (nicht sichtbar) bei den Scharnieren
2. geben Sie einen 4-stelligen Code ein und bestätigen Sie die Eingabe mit der "B" (rechts neben null) Taste Geben Sie den von Ihnen eingestellten Code ein und bestätigen Sie diesen mit der Taste "B" Die grüne LED leuchtet und Sie haben nun 5 Sekunden Zeit, den Tresor zu öffnen. Drehen Sie den Drehgriff nach rechts, um den Safe zu öffnen.

Safe

In your bedroom is a safe and we also ask you to use it for your valuables. Valuables to € 1000, - are then covered with evidence of forced entry.

Instructions

1. Press the red button (inside of the door at the hinges)
2. Enter your own combination with 4 numbers and confirm with "B" Opening your electronic lock: enter your own code and confirm your entry by pressing the button "B"(right hand side next to 0) the green LED flashes and now you have 5 seconds to open the safe turn the handle to the right side to open the safe.



TV Programm

1	ORF1	39	ORF III	87	SchauTV
2	ORF2 Tirol	40	n-tv	90	Fashion
3	ATV	41	WELT	91	Fashion TV
4	PULS 4	42	EuroNews	92	World Fashion Ch.
5	SERVUS TV	43	Tagesschau24	95	BIBEL TV
6	ATV 2	44	SRFinfo	96	ANIXE
7	Info Tourismus	45	ORF Sport +	97	KIT TV
8	Info Ortswärme	46	Sport1	100	ORF 2 W
9	Pro Sieben Austria	47	EUROSPORT		
10	Sat1 Austria	50	KIKA		
11	Kabel 1 Austria	51	DisneyChannel		
12	Sixx Austria	52	Nickelodeon		
13	Pro7 Maxx	53	RiC		
14	Sat.1 Gold	54	N24		
15	RTL Austria	55	Welt der Wunder		
16	VOX Austria	56	TLC		
17	SUPER RTL Austria	60	gotv		
18	RTL Nitro	61	DELUXE MUSIC		
19	RTL II	62	Comedy Central		
20	DMAX	63	Hitradio Ö3		
21	Das Erste	64	Folx TV		
22	ZDF	65	Melodie TV		
23	BR Fernsehen Süd	70	ARD-alpha		
24	SRF 1	71	NDR FS HD		
25	SRF 2	72	rbb Berlin		
26	Tirol-TV	73	MDR Sachsen		
27	Enjoy the Alps	74	hr-fernsehen		
28	R9 Oesterreich	75	WDR Köln		
29	OE. 24	76	SWR		
30	3sat	77	Radio Bremen		
31	arte	78	SR		
32	TELE 5	80	münchen.tv		
33	Phoenix	81	a.tv		
34	RTL Plus	82	rfo Regional Bayern		
35	ONE	83	Ulm-Allgäu		
36	ZDF info	84	RegioTV		
37	Kabel1 doku	85	BTV		
38	zdf.neo	86	LT1-00E		



Wichtige Telefonnummern / Important Numbers

Rezeption / Reception	+43 53 52 / 62 515
Feuerwehr / Fire-brigade	122
Polizei / Police	133
Rettung / Ambulance	144

Unsere Adressen / Our Addresses

Noichl's Hotel Garni***

Hornweg 15
6380 St. Johann in Tirol

Appart Hotel Amadeus****

Chr.- Blattl-Weg 10
6380 St. Johann in Tirol

Alimonte Romantic Apartments****

Chr.- Blattl-Weg 11
6380 St. Johann in Tirol

W-Lan Zugangsdaten / Wifi Access Code



W-Lan Name / Name of Wifi

WLAN-Noichl

Passwort / Password

Horn.weg

Check-in / Check-out

Check-in: 14:00 Uhr / 02:00 pm
Check-our: 10:00 Uhr / 10:00 am

Öffnungszeiten Rezeption /Opening Times Reception

08:00 Uhr – 12:30 Uhr / 08:00 am – 12:30 pm
13:30 Uhr – 17:30 Uhr / 13:30 pm – 17:30 pm